



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Musdes Pertanggung jawaban Bumdes Sejahtera Desa Batupute TA 2024

Asridal - BARRU.FRN.CO.ID

Jan 8, 2025 - 14:58



Kepala Desa Batupute, Jaharuddin

BARRU – Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Batupute menggelar Musyawarah Desa (Musdes) terkait Laporan Pertanggungjawaban (LPJ) BUMDes Sejahtera Tahun Anggaran 2024, yang berlangsung dengan penuh antusias dan apresiasi dari berbagai pihak, Di Halaman Kantor Desa Batupute pada Selasa (8/1).

Ketua BPD Desa Batupute, Sukardi, membuka acara dengan ungkapan syukur atas kelancaran kegiatan ini. Ia menegaskan bahwa LPJ BUMDes merupakan bentuk transparansi pengelolaan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat serta Pendapatan Asli Desa (PAD).

“Kami mengapresiasi kerja keras pengurus BUMDes yang telah menjadi motor penggerak perekonomian desa. Dengan ini, saya nyatakan LPJ BUMDes Desa Batupute Tahun Anggaran 2024 sah,” ujar Sukardi dalam sambutannya.

Sementara itu, Kepala Desa Batupute, Jaharuddin, menyampaikan penghargaan kepada seluruh undangan yang hadir, termasuk perwakilan Sekretaris Dinas PMD, PPKB, PPA Kabupaten Barru, TAPD Kabupaten, Sekcam Soppeng Riaja, Babinsa, Ketua TP PKK, Direktur BUMDes, serta tokoh masyarakat dan mahasiswa KKN UIN.

Jaharuddin mengungkapkan bahwa BUMDes Sejahtera mulai beroperasi pada 2017 dengan konsep inovatif yang terus dikembangkan. Salah satu program unggulan adalah model tabungan berbasis syariah yang membagi hasil keuntungan antara BUMDes dan nasabah.

“BUMDes Sejahtera telah berhasil memberikan kontribusi sebesar Rp104.109.723 untuk PAD Desa tahun ini. Ke depan, dengan pertolongan Allah, kami berencana meningkatkan produktivitas petani melalui penyediaan 10 sumur bor serta modal usaha pupuk dan pestisida dengan harga lebih kompetitif dibanding wilayah lain,” papar Jaharuddin.

Sekcam Soppeng Riaja, Andi Rukaiyah, yang mewakili Camat, mengapresiasi penyelenggaraan LPJ ini. Menurutnya, Desa Batupute telah memberikan contoh pengelolaan BUMDes yang unggul di wilayahnya.

“Kegiatan ini adalah yang pertama di Kecamatan Soppeng Riaja, membuktikan bahwa BUMDes Sejahtera berkembang pesat dan dikelola secara amanah. Peran Kepala Desa dan pendamping sangat luar biasa dalam membangun perekonomian desa,” ujar Andi Rukaiyah.

Sekretaris Dinas PMD, PPKB, PPA Kabupaten Barru, Muhammad Saleh, juga memberikan pujian kepada seluruh pihak yang telah mendukung keberhasilan BUMDes Sejahtera. Meskipun Kepala Dinas berhalangan hadir, ia menyampaikan apresiasi atas sinergi yang terbentuk antara pemerintah desa, pengurus BUMDes, dan masyarakat.

Musdes ini menjadi momentum penting bagi Desa Batupute untuk terus berinovasi dalam mendorong perekonomian berbasis pemberdayaan masyarakat. Model syariah yang diterapkan diharapkan menjadi inspirasi bagi desa lain dalam mengelola badan usaha milik desa secara profesional dan berkelanjutan.

Pada kesempatan tersebut Direktur BUMDES Wawan Darmawan Ashar menyampaikan LPJ BUMDES Sejahtera Desa Batupute.